

La Compagnie Théâtreon récompensée

La Compagnie Théâtreon vient d'être récompensée du Trophée Départemental Culture-Solidarité 2020, pour son action à la Maison d'arrêt de Rodez, au cours de l'année 2019.

Ce trophée vient valoriser leur action de solidarité auprès des détenus dont les progrès étaient palpables au bout de quelques séances seulement.

À savoir, par le biais d'un atelier théâtre hebdomadaire dispensé par deux comédiennes de la C^{ie} Théâtreon, la présidente Véronique Veyriac, et la directrice artistique Danielle Rousseau-Gopner.

Ces dernières sont très heureuses de s'être vues décerner ce prix en récompense de leur travail.



Pour leur action avec les détenus de la Maison d'Arret de Rodez.